



修学旅行（沖縄県）

1/27（水）～1/29（金）2年生が沖縄県へ修学旅行に行きました。伊江島に渡っての民泊体験、ひめゆりの塔や美ら海水族館などの見学を通して、沖縄の自然や文化、伝統を体感すると共に平和の大切さを学ぶなど、総合的な学習の時間を中心に事前学習したことを確認することができました。

また、日々の学校生活では気づかなかった友人の良さを知る素晴らしい機会ともなりました。



進路寸劇 1/29（金）5・6限

1年生が「働くこと」の大切さを学ぶため、寸劇鑑賞しました。

今年は『フリーターと正社員』『進路を考える』の寸劇2本を見て、楽しみながら将来について考えました。



校内進路ガイダンス 2/12（金）

2年生を対象に、大学、短大、専門学校、就職、公務員、看護の6部門に分かれて総合的説明会を受け、その後、学部・学科・分野別の説明を聴きました。

3年生を目前にして、それぞれの進路設計を改めて確認しました。



（笹池堤防の清掃ボランティア）1/31（日）

寺内自治会の方々と、笹池堤防の草木を伐採し、片付けました。この清掃活動は、毎年この時期に行っていますが、今年は野球部3年生が中心となって行いました。

参加した生徒達は、学校周辺の環境について知るきっかけにもなり、貴重な経験となりました。



（特別支援講演会）2/15（月）

3年生が、本校スクールカウンセラー大野光生氏より生涯を通して自分を、そして人を大切にする大切さについての講演を聴きました。



『海難1890』全体鑑賞 2/10（水）

人権を意識した映画の鑑賞として、1890年エルトゥール号遭難時の日本人の行動と、1985年イラン・イラク戦争勃発時のトルコ政府行動の顛末について学び、人命の尊さを改めて認識しました。

第24回国際高校生選抜書展 書道表現A・B選択生 34名 34作品出品)

入選 3年D組 上中 麻瑚 『居延漢簡』

上中さんの作品は、2/2（火）～2/7（日）大阪市立美術館に展示されました。

第67回和歌山県高等学校書初会 書道選択生

特選 1年C組 田中 葉 1年C組 八役 凜

作品は2/6（土）～2/7（日）那智勝浦町体育文化会館に展示されました。

